

## **An der Schwelle**

Heute ist der Tag der Suizidprävention. Welche Ironie! Ich hab es schon so oft durchgespielt... Wie es wohl sein wird, das sterben... das unmittelbare sterben, wenn klar ist, es gibt kein zurück mehr. Aber sicher muss es sein! Ich muss wirklich tot sein... und nicht wie so viele andere als Behinderter in einem Pflegeheim vergammeln... Nein, diese Sache ist so ernst, das muss todsicher sein... Und was wohl dann ist?... entweder gar nix, dann juckt es mich sowieso nicht. Oder es ist was.... Jesus, Teufel, Himmel, Hölle... sofortige Wiedergeburt?!?!

Für die Hinterbliebenen wird es halt hart... also für die, die mich mochten....

Oder stell ich die Flinte doch wieder in den Schrank, und lebe weiter; noch ein Weilchen? Und wenn`s halt gar nicht geht, hab ich halt diese Hintertür....

© **Hannes Lapesh**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)